



Jardín Botánico de Viña del Mar finaliza con éxito primera fase de reconstrucción



En una ceremonia encabezada por el Ministerio de Agricultura, junto a Consejo Mínero -asociación de la cual Anglo American es parte- y Desafío Levantemos Chile, se inauguraron las primeras obras del proceso de reconstrucción del Jardín Botánico de Viña del Mar, correspondientes a su tradicional glorieta y su pasarela, las cuales resultaron destruidas por los incendios ocurridos en gran parte de la Región de Valparaíso en febrero de este año.

Juan Somavía, gerente de Asuntos Externos y Relaciones Gubernamentales de Anglo American,

señaló: "Para nosotros es muy gratificante ser parte de este importante proceso de reconstrucción. Vemos con orgullo cómo se recupera un espacio natural muy relevante para la comunidad y el ecosistema".

Este es el primer hito de varios que marcarán esta reconstrucción, como el nuevo Centro de Visitantes, la restauración completa de la cafetería, la rehabilitación del canopy y el muro de escalada, o la instalación de un nuevo sistema de riego para recuperar el vivero.